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Al Presidente 
del Consiglio regionale 

Mauro LALIS 
SEDE 

INTERROGAZIONE &J 15"52... 
ai sensi dell'articolo 18. comma 4, dello Statuto e 

dell'articolo 99 del Regolamento interno. 
Ordinaria a risposta orale in Aula 	 E 
Ordinaria a risposta orale in Commissione 	 E 
Ordinaria a risposta scritta 	 ❑ 

Indifferibile e urgente in Aula 
Indifferibile e urgente in Commissione 	 E 

Oggetto: Declassamento agenti della Polizia Locale Provinciale di Alessandria 

APPRESO da fonti giornalistiche del "declassamento" di 25 agenti in forze alla Polizia Locale 
Provinciale di Alessandria ad agenti Faunistici: 

PREMESSO che tale declassamento deriverebbe. della legge Madia, recepita a livello regionale lo 
scorso 27 ottobre. con cui la Regione Piemonte ha ripreso per sé la competenza in tema di caccia a 
Torino, lasciando alle province il controllo venatorio: 

CONSIDERATO che tutte quasi tutte le province piemontesi avrebbero stabilito di mantenere la 
qualifica di Polizia Locale, e solo la Provincia di Alessandria avrebbe deciso diversamente. 
provvedendo a rimuovere gli stemmi da divise ed auto: 

EVIDENZIATO che con questo cambiamento. gli agenti potrebbero intervenire come Polizia 
Giudiziari solo in caso di reati attinenti la caccia. non consentendogli di prendere provvedimenti. 
anche in caso di pattugliamento, in presenza di altro tipo di reato; 

RILEVATO che i 25 agenti. che coprivano un territorio, composto da ben 190 Comuni, la cui 
presenza in zone periferiche, quali ad esempio le valli. dove i presidi delle Forze dell'Ordine sono 
inesistenti o ridotti, risultava un utile mezzo di controllo e di deterrente per i crimini; 

APPRESO che a seguito di tale "declassamento"_ i 25 addetti coinvolti, non avrebbero possibilità 
di chiedere il trasferimenti, in quanto la perdita del titolo di agenti. non consentirebbe loro di 
accedere alla mobilità e passare ad altro Comando; 

CONSIDERATO che attualmente gli agenti in forza alla Provincia di Alessandria risulterebbero 
essere solo 5 agenti di Polizia Provinciale Stradale. con competenze per vigilanza sull'intera rete 
viabilistica e altri dipendenti sarebbero stati riassorbiti dalla Polizia Municipale di Alessandria 

SI INTERROGA 
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Al Presidente

del Consiglio regionale

Mauro I.AUS

Si.Di

Oggetti»: Declassamene» agenti della Pulizia Locale Provinciale di Alessandria

APPRESO da fonti giomalistiche del "declassamenlo" di 25 agenti in forze alla Polizia Locale

Provinciale di Alessandria ad agenti Faunistici:

PREMESSO che tale declassamene deriverebbe, della legge Madia, recepita a livello regionale lo

scorso 27 ottobre, con cui la Regione Piemonte ha ripreso per sé la competenza in tema di caccia a

Torino, lasciando alle province il controllo venatario;

CONSIDERATO che tutte quasi tutte le province piemontesi avrebbero stabilito di mantenere la

qualifica di Polizia Locale, e solo la Provincia di Alessandria avrebbe deciso diversamente,

provvedendo a rimuovere gli stemmi da divise ed auto:

EVIDENZIATO che con questo cambiamento, gli agenti potrebbero intervenire come Polizia

Giudiziari solo in caso di reali attinenti la caccia, non consentendogli di prendere provvedimenti,

anche in caso di pattugliamento, in presenza di altro tipo di reato:

RILEVATO che i 25 agenti, che coprivano un territorio, composto da ben 190 Comuni, la cui

presenza in zone periferiche, quali ad esempio le valli, dove i presidi delle Forze dell'Ordine sono

inesistenti o ridotti, risultava un utile mezzo di controllo e di deterrente per i crimini:

APPRESO che a seguito di tale "declassamento". i 25 addetti coinvolti, non avrebbero possibilità

di chiedere il trasferimenti, in quanto la perdita del titolo di agenti, non consentirebbe loro di

accedere alla mobilità e passare ad altro Comando:

CONSIDERATO che attualmente gli agenti in forza alla Provincia di Alessandria risulterebbero

essere solo 5 agenti di Polizia Provinciale Stradale, con competenze per vigilanza sull'intera rete

viabilistica e altri dipendenti sarebbero stati riassorbiti dalla Polizia Municipale di Alessandria

SI INTERROGA



il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente per conoscere 

• in che modo la Giunta regionale intenda continuare a garantire la sicurezza del territorio 
alessandrino, alla luce della consistente riduzione del personale ad esso preposto; 

• come si intenda assicurare a questi addetti, la possibilità di accedere alla mobilità, 
consentendo loro di passare ad altro Comando. 

il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente per conoscere

in che modo la Giunta regionale intenda continuare a garantire la sicurezza del territorio
alessandnno. al a luce della consistente riduzione del personale ad esso prepol
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